



DATOS DE IDENTIFICACIÓN DE VOTANTE DE NC

¡saber antes de ir!



Los votantes de NC pueden elegir entre muchas formas de identificación con foto.

A partir de 2023, se les pedirá a los votantes que muestren una identificación con foto para votar. Si tienes una de las identificaciones mencionadas a continuación, estás listo para votar. La dirección en la identificación con foto no tiene que coincidir con los registros de inscripción de votantes. En la mayoría de los casos, su identificación debe estar vigente o haber expirado hace menos de 1 año.

- Licencia de conducir de Carolina del Norte
- Pasaporte estadounidense o tarjeta de pasaporte
- Identificación estatal emitida por el DMV de Carolina del Norte (identificación “no operadora”)
- Licencia de conducir de otro estado o identificación “no operadora” *(solo se acepta si se han registrado para votar en Carolina del Norte en los últimos 90 días antes de la elección)*
- Identificación militar
- Identificación de veterano
- Tarjeta de inscripción tribal
- Algunas identificaciones de estudiantes *(lista disponible en línea)*
- Algunas identificaciones de empleados públicos *(lista disponible en línea)*
- Tarjeta de foto de votante de Carolina del Norte emitida por la Junta Electoral *(disponible ahora)*



Esta lista es precisa al 4 de agosto de 2023.

Para obtener la lista mas precisa, visite <https://www.ncsbe.gov/voting/voter-id>

DATOS DE IDENTIFICACIÓN DE VOTANTE DE NC

¿Qué puedo hacer ahora mismo para obtener una tarjeta de identificación de votante gratuita?

Puedes obtener tu identificación en la Junta de Elecciones del Condado de Wilson. No necesitas ningún documento especial. Sólo tienes que dar tu nombre, tu fecha de nacimiento, y los últimos cuatro números de tu Seguro Social, y te toman la foto. La mayoría de las veces, recibirás tu identificación de inmediato.

Obtén una en el DMV. Cualquier residente de Carolina del Norte puede obtener una tarjeta de identificación no operadora gratuita del DMV. Deberá presentar prueba de edad, identidad, número de Seguro Social y residencia en Carolina del Norte. La mayoría de las personas estarían bien con un certificado de nacimiento certificado, una tarjeta de Seguro Social y una factura de servicios públicos (¡traiga los originales!). El sitio web del DMV (<https://www.ncdot.gov/>) tiene una larga lista de otros documentos que también puede utilizar. Puede hacer una cita en el NC DMV o presentarse sin cita y esperar. Las tarjetas de identificación se envían por correo en 20 días.

¿Puedo votar sin una identificación con foto?

Si, a través de una boleta provisional. Todos los votantes podrán votar con o sin una identificación con foto. Si no puedes mostrar una identificación con foto al votar en persona, puedes completar un Formulario de Excepción de Identificación y emitir una boleta provisional. Las excepciones permitidas incluyen falta de transporte, pérdida o robo de la identificación, discapacidad o enfermedad, responsabilidades familiares, entre otras.

¿Necesito mostrar prueba de domicilio (residencia)?

Solo se necesita prueba de domicilio si se está registrando y votando durante la Votación Anticipada. Si ya está registrado pero vota por primera vez y no proporcionó un número de Seguro Social o número de licencia de conducir en tu formulario de registro de votante, tu identificación con foto cumplirá con este requisito (si tiene su dirección actual).

¿Necesito una identificación con foto para votar al correo?

Si vota por correo, debe incluir una fotocopia de tu identificación dentro el “sobre de identificación con foto” que viene con su boleta. Si no puede incluir una copia de su identificación, puede completar y enviar un Formulario de Excepción de Identificación junto con la boleta de votación por correo.

¿Puedo usar una identificación con foto vencida?

Las siguientes formas de identificación deben estar vigentes o haber expirado en menos de un año: licencia de conducir, identificación no operadora, pasaporte o tarjeta de pasaporte de EE. UU., tarjeta de identificación con foto del votante de Carolina del Norte, identificación de estudiante y tarjeta de identificación de empleado gubernamental. **Se hace una excepción para los votantes de 65 años o más: estos votantes pueden usar una identificación vencida si la identificación estaba vigente en su cumpleaños número 65.** La identificación militar o de veterano, la tarjeta de inscripción tribal o la tarjeta de identificación emitida por el gobierno para asistencia pública se pueden utilizar independientemente de si tiene una fecha de vencimiento o emisión.

¿Cómo puedo contactar a la Junta Electoral de mi condado?

Wilson County Board of Elections
112 Douglas St E
Wilson, NC 27893

Teléfono: 252-399-2836 las horas lunes - viernes 8 AM-5 PM
Email: rmorris@wilsoncountync.gov
Sitio Web: wilsoncountync.gov/departments/board-of-elections

Para obtener la información más actualizada sobre la identificación del votante,
visite el sitio web de la Junta Electoral de Carolina del Norte: <https://www.ncsbe.gov/voting/voter-id>